



El conseller de Turismo y Movilidad del Consell de Formentera, Josep Mayans y la consellera de Bienestar Social y Senadora por Ibiza y Formentera, Margalida Font, han informado hoy en rueda de prensa sobre los plazos concretos dados por parte del Ministerio de Fomento respecto a la declaración de interés público de la línea Formentera-Dénia-Formentera.

La senadora por las Pitiusas, Margalida Font, asistió el pasado martes al pleno del Senado en Madrid, donde tal como se comprometió con el Consell de Formentera, hizo su primera intervención relativa al estado en que se encontraba la declaración de interés público de la línea Formentera-Dénia-Formentera.

Gracias a toda la labor realizada por la institución insular en los últimos años, el ministro de Fomento, José Blanco determinó una fecha precisa para esta reivindicación histórica para Formentera, afirmando que se está trabajando en esto y que durante el mes de septiembre se espera poder trasladar toda la documentación en Europa para la modificación del Real Decreto 1516/2007, de 16 de noviembre, con la garantía de unas frecuencias semanales de conexión directa con la Península.

El Consell de Formentera y el Govern Balear han trabajado intensamente en esta línea con variedad de actuaciones como la elaboración de un estudio justificando el perjuicio económico que sufre Formentera por la ausencia de una conexión directa y por el monopolio actual de las compañías navieras, enviado a la Dirección General de la Marina Mercante, así como las

manifestaciones del Tribunal de la Competencia en el año 2004 refiriéndose a esta concentración de empresas de transporte marítimo entre las Pitiusas.

Por su parte, el conseller de Movilidad ha celebrado que, por primera vez y después de 4 años de presión, se haya dado una fecha concreta para este hito histórico y ha animado a la senadora a continuar en la misma línea de trabajo, así como a solicitar que se haga un contrato administrativo especial de servicio público en la línea Formentera-Dénia-Formentera mientras no llegue la declaración de interés general y antes de que finalice el contrato con la empresa encargada de ofrecer las conexiones de servicio público en Baleares a finales del 2011.

El Consell de Formentera trabaja intensamente con esta posibilidad para conseguir una conexión directa de Formentera con la Península, como el resto de las Islas Baleares. Aunque desde la Marina Mercante se comprometieron en julio del 2009 a incluir Formentera de cara a la renovación del contrato con la empresa gestora de las conexiones marítimas entre las Pitiüses, el Consell Insular de Formentera solicita una solución antes de esa fecha, ya que es un derecho para la ciudadanía y una obligación por parte de las administraciones.